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CRESCE L'ATTESA E LA MOBILITAZIONE IN TUTTA LA REGIONE .., ^ 
W» if.4f 
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con 
M Piena i mobilitazione nella città e in tutta 
la regione, per una manifestazione che si 
svolgerà domattina al palazzotto dello sport 
ed alla quale parteciperà il compagno En
rico Berlinguer, segretario generale del par
tito comunista. '.':'_../.; •,,. ;.;-'; v, ; '..:'' 
'Nelle federazioni, nelle sezioni, nelle cel
lule, | nelle scuole e nelle fabbriche si pre
para — con impegno — quello che certa
mente sarà un grande : incontro di • popolo. 
Con pullman," carovane di auto e mezzi di 
trasporto pubblico saranno decine di!. mi
gliaia ;i compagni,;i simpatizzanti e i cit
tadini che parteciperanno alla manifesta
zione organizzata < dal PCI, - che è .. rivolta 
soprattutto ai giovani ed alle ragazze in 

•lotta per l'occupazione. . ; .* 
'•'•!. E* certo,' però, che dopo le ultime allar

manti notizie dei nuovi : attacchi ai livelli 
occupazionali ed all'intero apparato indu-

striale della 1 nostra regione — vedi Italsi-
d e r e Alfasud — il senso della manifesta
zione di domani si allarga verso temi che 
sonos tornati alla ribalta in modo ancora 
più drammatico. Sono quelli dell'occupazio
ne, dello sviluppo ' della ; nostra regione, di 
un apparato industriale che cade a pezzi, 
della mai risolta ' « questione meridionale » 
per dirla in poche parole, v,̂  t , . . . > 

E d i fronte \ a tali drammatici ' problemi 
viene confermata la necessitàr di una sem
pre maggiore unità fra tutte le forze po
litiche democratiche a dispetto di quanti 
— soprattutto nella nostra città — giocano 
ancora allo sfascio, continuando a punta
re sul. « tanto ; peggio • tanto meglio ». 

Per tutto ciò è indispensabile che la ma
nifestazione di domattina al palazzetto del
lo sport sia una manifestazione aperta e 
segnata dalla drammaticità dei problemi 

uer 
che sollecitò la presenza e la partecipazio
ne di giovani, ! donne, lavoratori, compagni 

•' e cittadini interessati alla salvezza, al pro
gresso della città e della regione, o-fr ' 

•'..' Ed in questo ; senso si stanno muovendo • 
i giovani della FGCI, ad esempio, con vo
lantinaggi a tappéto — che continuano an
cora oggi —̂  all'esterno '. delle scuole e nei 
posti di lavoro. Numerosi,. di certo, inter- ; 
verranno i giovani iscritti alle leghe, impe
gnati, oggi, in una battaglia sicuramente 
importante per la conquista di un posto di 
lavoro, ma decisiva • — altrettanto sicura
mente — per lo sviluppo delle nostre fab
briche e per la rinascita delle nostre cam
pagne.-^ ;•-••;•;'.•;••••.,• .,;;.'/-v'.:;--^ ,,";- ,'".;.;. 

. "La manifestazione avrà 'inizio alle ore 
9: il palazzetto dello sport si trova in viale 
Giochi del Mediterraneo, a Fuorigrotta. 

Assemblee dei - paramedici 

Ancora proteste in difesa del lavoro 

Sit-in degli operai Motta 
Bloccatoli traffico in via Diocleziano, lungo la Domiziania - Mar
tedì manifestazione per l'Italsid er - Assemblea all' ex - Merrell 

IL COMUNE PER SOFER E UNIDAL 
I problemi dello sviluppo produttivo del

la Sofer, specie in relazione alle inizia
tive del Comune e deli'ATAN per la poli
tica dei trasporti, sono stati discussi in 
un incontro a palazzo S. Giacomo tra gli 
assessori Scippa, Buccico, Geremicca e 
Il consigliere Imbimbo con il consiglio di 
fabbrica dell'azienda. 
. E' stata riconfermata la scelta del Co- : 

mune di Napoli per favorire il massimo 
degli investimenti nel settore del mate
riale mobile e rotabile nell'area napole
tana. L'amministrazione comunale solle
citerà, quindi, l'incontro col presidente 

della giunta regionale • gli assessori ai 
Trasporti e al Bilancio della Regione, per 
definire in tempi brevi tutti gli adempi
menti necessari a garantire l'acquisto de
gli autobus (già deliberato dagli organi 
comunali) e il potenziamento della rete 
su ferro. •' •-'•• •'•'-. ' --- •'"•"• -, 

L'assessore alla • Programmazione e al 
Lavoro, Geremicca, ha ricevuto, inoltre, 
presente il consigliere Malagoli, presiden
te della commissione consiliare lavoro, 
una delegazione dei dipendenti Unidal. E' 
stato ribadito l'attivo impegno della giun
ta e dei gruppi politici per il rilancio pro
duttivo del gruppo. 

Solidarietà con la lotta delle cooperative nàutiche 
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per espellere i lavoratori di 
Mergellina — è stato ricorda
to — c'è anche il superiore 
interesse della pubblicizza
zione degli impianti portuali. 
Ma questa e quakinue ri-
struttuzione non può passare 
sulla pelle dei lavoratori — 
ha sottolineato l'avvocato Di 
Ronza, che assiste le tre 
cooperative nautiche, anche 
perjché — ha ricordato — 
l'ammiraglio Giometti, al ver
tice dei Consorzio prima di 
Riccio, concesse alle coopera
tive l'uso dello spazio dèi 
pontili a patto che fossero 
apportate delle migliorie e 
fossero costruite adatte strut
ture in legno. I lavoratori le 
hanno allestite con notevoli 

La i decisione ' di Stefano 
Riccio, presidente del Con
sorzio autonomo del porto di 
Napoli, di fare sgomberare 
da Mergellina le categorie 
meno protette di pescatori «» 
del battellieri è «assoluta
mente personale, ingiustifica
ta, attuata con procedure che 
non prendono nella minima 
considerazione, non solo i di
ritti dei lavoratori del portic
elo]©, ma nemmeno gli orga
ni istituzionali . del Consor
zio». - ' • • - '""'" 

Su questo si sono dichiara
ti completamente d'accorar» 
tutti i partecipanti all'incon
tro che si è svolto l'altra se
ra nella sezione De di Mer
gellina. > - , • ,T • 

«Negli v ultimi •'• comunicati 
diffusi dal Consorzio del por
tò — ha detto l'avvocato de 
Vignati, che ha introdotto 11 
dibattito — si accusano le 
cooperative ' concessionarie 
dei pontili di non aver osser
vato le giuste tariffe. Ma chi; 
mai avrebbe dovuto deciderle. 
— ha aggiunto — se non il 
consorzio stesso». • ' % 

- «E questa — ha proseguito 
Vignati — è solo una delle 
irregolarità e delle pretestuo
se argomentazioni esibite da 
Stefano Riccio. Non risulta 
in tribunale, ad esempio, che 
II CAP, come affermano an
cora i comunicati emessi, ; 
senza firma, a nome del 
Consorzio, si sia costituito in 
giudizio contro la "Luise e 
sons", la società che ricchlo 
ha difeso per anni come lega
le. - , 

La necessità che siano dati 
dei precisi chiarimenti sui 
programmi che il consorzio 
vuole intraprendere per la 
listrutturazlooe e Io sviluppo 
del porto è stata vivacemente 
ribadita da tutti i partecipan
ti al dibattito. Fra le argo
mentazioni di Stefano Riccio, 
per giustificare l'incredibile ^ 
provvedimento, e la minaccia earobbero stato 
di intervento dei carabinieri | travi irrofolarità. 

Bonifacio chiede 
l'autorizzazione 

a procedere 
per Antonio Goya 
Richiesta di autorizzazione 

a procedere contro Antonio 
Gava: l'ha avanzata diretta
mente il ministro della Giu
stina Bonifacio al presidente 
della Camera. Antonio Gava 
dovrebbe rispondere dei reati 
previsti dall'articolo 2121 del 
codice civile: false comuni
cazioni e illetale riparti tieni 
degli utili. 

La vicenda per la quale il 
ministro ha deciso di chie
dere l'autorizzazione a prece
dere contro Antonio Gava si 
riferisce a una ispezione com
piuta dalla Banca d'Italia 
presso un istituto di credito 
napoletano nella cui gestione 

riscontrate 

sacrifici e una spesa di circa ; 
50 milioni. Non si vede per
ché, adesso, dovrebbero esse-' 
re cacciati via. -

«L'avenire del porto — ha 
detto il compagno Del rio — 
non è certamente in mano ai ~ 
provvedimenti - personali e 
vertlcisti del presidente del 
Consorzio. Nessun intervento 
è possibile e legittimo, a fa
vore della nautica da diporto, 
o di altro, senza il piano re
golatore di tutto il sistema 
portuale». ' " 

Una nuova " sistemazione 
che non mortifichi né la pe
sca, né il lavoro dei battellie
ri e le altre tradizionali atti
vità dei lavoratori di Mergel
lina, sopravvissute al degrado 
dello scalo, lo stesso piano 
regolatore, vanno, invece, 
discussi con tutte le compo
nenti, i lavoratori, e il con
siglio del quartiere. Il com
pagno Del Rio ha ricordato 
le gravissime responsabilità 
della • Democrazia Cristiana 
anche in questa vicenda. Se 
Stefano Riccio è sconfessato 
dal suo stesso partito, pro
prio la DC deve intervenire 
ai massimi livelli di respon
sabilità provinciale, regionale 
e centrale per isolare le sue 
iniziative. . . - . - - . 

D'accordo con il compagno 
Del Rio si è dichiarato Ugo 
Grippo, e contro ogni inter
vento nel porto arbitrario e 
scollegato dal piano regolato
re. Occorre poi che la regio
ne — ha detto — recuperi e 
faccia suo il compito di 
programmazione e pianifica
zione oer la vasta area del 
Porto di Napoli, che va da 
Baia a torre del Greco. 

Un telegramma, intanto, è 
stato inviato al presidente 
della IV commissione regio
nale e da Grippo, capogruppo 
de, alla Regione, per chiede
rle di intervenire per so
spendere, con effetto imme
diato, l'arbitrario provvedi
mento del presidente . 

pronta 
consegna 

«. -
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^Ancora una giornata «cal
da » sul fronte sindacale. Ieri 
mattina i circa 400 lavoratori 
della Motta-Unidal hanno da
to vita ad un'esasperata pro
testa: nel corso di uno scio
pero, dalle 8 alle 10,30, indet
to dal consiglio di fabbrica, 1 
lavoratori ' sono usciti dallo 
stabilimento e hanno blocca
to il traffico in via Dioclezia
no e sulla Domiziana. Sono 
stati : occupati per ' qualche 
tempo anche 1 binari della 
Cumana, che passano proprio 
affianco alla fabbrica dolcia
ria. Nel pomeriggio anche le 
maestranze del secondo turno 
hanno scioperato per due o-
re, dalle 14 alle 16, dando 
vita ad un'assemblea all'in
terno delia fabbrica. ~ ^ . Ì L - V 
; Il motivo della protesta — 
che segue la manifestazione 
unitaria di giovedì mattina — 
è da collegarsi alla grave si
tuazione dell'Unidal, già mes
sa in liquidazione dalla SME 
finanziaria, la cui attività è 
stata prorogata fino al 31 di
cembre. ''- - - , • * ', ... 
- Contemporaneamntee alla 
protesta, ieri mattina, ' si è 
svolto un - incontro -a Roma 
fra il governo e i sindacati 
per affrontare il destino pro
duttivo delle aziende della 
più grossa società dolciaria 
italiana. •-1 lavoratori dello 
stabilimento napoletano chie
dono, in particolare, garanzie 
sui livelli occupazionali e il 
potenziamento degli impianti. 
- Delegazioni di lavoratori si 
sono recati inoltre presso la 
Regione, il Comune e le sedi 
provinciali della DC e del 
PCI. Per lunedi il consiglio 
di fabbrica ha •-. annunciato 
che si incontrerà con gli altri 
partiti democratici. ;>5-v • v f 

ITALSIDER — Una mani
festazione cittadina per mar-
tedi prossimo è stata annun
ciata dal consiglio di fabbrica 
dell'Italsider, che ieri si è 
riunito per decidere ulteriori 
iniziative di lotta contro il 
provvedimento di cassa in
tegrazione per 1450 dipenden
ti del centro siderurgico di 
Bagnoli. Il corteo, che parti
rà da piazza Bagnoli, rag
giungerà Montesanto con la 
metropolitana (o la Cumana) 
e di li percorrerà via Roma 
con delegazioni che si reche
ranno - alla •• prefettura, alla 
Regione e al Comune, dove 
verrà consegnata una petizio
ne contro la cassa integra
zione. '...•-•-• ..»..•,-: - -.-•- ••*•.,.• \ 

n consiglio di fabbrica, i-
noltre, ha approvato all'una
nimità un ordine del giorno 
in cui si riconferma l'adesio
ne alla strategia del coordi
namento nazionale Italsider, 
della FLM e della federazione 
sindacale unitaria per con
trastare le manovre delle 
PPJSS. e dell'IRI contro l'oc
cupazione. 

E" stata ribadita la necessi
tà di andare al più presto 
alla costituzione di un coor
dinamento delle : < fabbriche 
della zona flegrea e di adotta
re forme di lotta che le 
coinvolgano direttamente. ET 
stato, infine, lanciato un invi
to ai lavoratori a partecipare 
in massa lunedi al consiglio 
comunale e martedì al con
siglio regionale convocati per 
discutere specificamente le 
questioni dell'Italsider. 

ASSEMBLEA ALL'EX-MER-
RELL — Un'assemblea dei 
lavoratori dell'ex-Merrell (ora 
INRF) si è tenuta in vista 
dell'incontro fissato per n 
27 al ministero del Bilancio 
per la definitiva conclusione 
della vertenza che dura da 
più di due anni. 

In un documento il consi
glio di fabbrica si oppone al
la proposta. governativa di 
smembrare i dipendenti 
INRF in tre società 

FILIALE HECCHI — I 12 
lavoratori che da 160 giorni 
occupano la filiale napoletana 
della NecchL hanno denun
ciato il comportamento del
l'azienda che si è opposta al 
loro trasferimento nella fon
deria dello stabilimento Nec-
chl di Pavia, che rappresen
tava una alternativa al licen
ziamento e alla messa in li
quidazione della filiale. 

MIRA LANA — I lavora
tori delia commerciale Mira 
Lana» e i sindacati unitari di 
categoria hanno Indetto uno 
adopero per lunedì OIUMIIHO, 
in seguito aU'attefiaunento 
dilatorio assunto dalla dire
zione aziendale nel cono del
la trattativa sulla pfcUtafi 
rivtadJcaUva, >.r- r 

ili.: • - . . ; . • • , - • > - • • • • • • • • ' ' ' * . • , 

Cinque piani (10 appartamenti) a Barra 

Un altro palazzo abusivo 
proprietà 

L'assessore Sodano incontra aggiunti e capigruppo dei quartieri 
i i •? ^ : - ~ " ' -

X 

Decine di truffe 
millantando 

amicizie 
^altolocate 

— - Millantando amicizie con 
ministri, alti prelati, magi
strati, Tommaso Pagani di 
51 anni, abitante a Capodl-
monte nel rione INA Casa, 
è riuscito a truffare decine 
e decine di persone che abi
tano nella ' zona ' vesuviana. 
La fantasia del Pagani è 
stata tanto spigliata nell'or-
ganizzare raggiri, che a san
t'Anastasia aveva organizza
to (per effetto di - un accu
rato gioco di luci) la spari
zione e l'apparizione del 
« volto santo », passando co
sì per un santo. 
--- A - far cadere il castello 
— enorme — di 'bugie è sta
to un « incidente sul lavoro ». 
Una signora di Ottaviano 
doveva costruire un edificio. 
Per farlo doveva - ottenere 
un permesso della sovrinten
denza alle belle arti. Per 
« caso • transitò da quelle 
parti il « Professor » — in 
altre occasioni, oltre che san
to, è diventato avvocato, in
gegnere, ecc. — Tommaso 
Pagani, che promise — in 
cambio di una modesta cifra 
— il suo aiuto. - - - - -
" La povera signora, perciò, 
convinta dell'appoggio del 
suo e amico > ha eretto la pa
lazzina. E si può immaginare 
la sua sorpresa quando, non 
solo ha ricevuto un avviso 
della pretura, ma è stata ad
dirittura ' condannata per 
aver edificato una costruzio
ne abusiva. Accortasi di es
sere stata raggirata la don
na ha denunciato tutto ai 
carabinieri di Torre Annun
ziata che hanno arrestato — 
e inviato a Poggioreale — 
Tommaso Pagani. • 

L'uomo — si è scoperto — 
si faceva aiutare nelle sue 
truffe anche da una donna 
che presentava, a seconda 
del e piacere > che dovevano 
ottener» le persone visitate 
— come la moglie del mini
stro di Giustizia, delle Fi
nanze, del Tesoro, della.Pub
blica Istruzione e cosi via. 
L'accusa per il Pagani è di 
truffa aggravata, una brutta 
fine per chi ha millantato 
tanto amicizie altolocato. 

Un altro palazzo è passato 
in - possesso - del Comune di 
Napoli, essendo stato costrui
to senza concessione edilizia, 
e < dopo che era : entrata in 
vigore la legge n. 10. • ; -

Si tratta di uno stabile di 5 
piani con dieci appartamenti 
(edilizia se non proprio di 
lusso, ben ': rifinita) in via 
Giambattista Vela a Barra; la 
ex-proprietaria è la signora 
Cira D'Aponte abitante in 
corso Bruno Buozzi 146 nello 
stesso quartiere. . 
- Prima che i ' dirigenti e 
funzionari dell'ufficio tecnico 
e della speciale sezione con
tro gli abusi edilizi procedes
sero alla presa di possesso, il 
compagno 'Antonio Sodano, 
assessore all'Edilizia, si era 
incontrato ' con - i capigruppo 
dei consigli di quartiere e gli 
aggiunti del sindaco di Barra 
e di Ponticelli. '•:•, • 

E' stata una riunione pro
ficua. alla quale non ha par
tecipato il solo ' capogruppo 
de di Barra, che ha ritenuto. 
per correttezza, di doversi al
lontanare essendo egli legale 
di alcuni costruttori abusivi. 
I l , compagno Sodano - ha e-
sposto - ai capigruppo e ; agli 
aggiunti i meccanismi e le 
funzioni > del nuovo - ufficio 
speciale che. nell'ambito del
l'ufficio tecnico comunale, si 
occupa esclusivamente dell'a
busivismo anche sotto il pro
filo amministrativo. ••••••• 
• E' stata fornita una infor

mazione completa sugli stabi
li che sonò già passati al 
demanio comunale con rego
lare trascrizione nei registri 
immobiliari dopo l'ordinanza 
del sindaco vistata dal preto
re; sono stati, infine, lunga
mente discussi i criteri e le 
proposte per l'utilizzazione 
degli edifici confiscati, che — 
come ' venne annunciato - dal 
compagno • Sodano in .occa
sione della presa di possesso 
di un altro palazzo a Soccavo 
— verranno destinati ai sen
zatetto o - ad attrezzature 
pubbliche : collettive. . w 

Capigruppo e aggiunti del 
sindaco hanno ribadito una
nimemente la loro volontà di 
collaborare alla lotta ~ del-
ramministrazione : contro l'a-

IN EDICOLA 
- «LA VOCE 

DELLA CAMPANIA» 
Najf " INMwt) BvVffatttrV ' wMlai 

• Voc* ««Ila f i M M » U », * • 
« M i in avicola, d M e — l i — 
il Mconéo fascicolo M i a «Goo-
sralia della Cwaoania », al o«6 

*} Come sciogli»™ i tre nodi 
urbanistici di Napoli — la M 

.cowfrowto sanato faccia a fac
cia Faasto Coree* (Pai) , Car
do D'Anaalo (De) a ~ 
l i a e i n o (Pei) 
OTOMOMIÌ avi casari oirexioiia-
la, d d taaiio storico a aalla 
pai ilei ia, a desti 
•oJiwnftafi. l i 
il pacchetto di éefiaore «olla 
• •n l iuaa che tra aoalihi set-

srofio coaMHMda. A che 
soao i i s a n i t i eoa te 
dedìU 

*t La scuola a partecipazio
ne statale — Cosi 
fiaJrai i 

ìm 
a 

I privati eaotiaco*» « io-
la colletthrìtà attra

i l i oati focaii 
pia iaiMasla aalla ftoaraa*. 

St Male malissimo — La 
" " " ia 

aia * 
a i sostali ia-

criai che 

a) Ma eli intellettuali sono 
maturi? — Si 

COMITATO DIRETTIVO 
Ovai in federazione alle 9 co

mitato direttivo. , > . - . * • -

W?3E?>fl> 

In federazione alla 18,30 assem
blea con la cellula dei paramedici 
e le cellule degli ospedali di Na
poli con Bonanni e Reddi. A Soc
cavo al,e 18 assemblea sui distret
ti scolastici. A Terrigno alle 19 
assemblea sui distretti scolastici. 
A Capodicnino alle 18,30 assem
blea congressuale con Annunziata. 
A S. Sebastiano alle 18 assemblea 
sul tesseramento. 
ASSEMBLEA PUBBLICA 

All'Hotel Miravate a Pendio 
Agnano alle 15 assemblea pub
blica sui trasporti con Cotroneo 
• Imbimbo. 
ATTIVI 

A Ottaviano alle 18 attivo sul 
distretto scolastico. A Pomigliano 
alle 18 attivo dì zòna del PCI e 
dalla Foci su. distretto scolastico. 
A Calandrino alle 18.30 attivo sui 
tesseramento con Liguori. 
COMMISSIONE FEMMINILE 

A Castellammare alle 17 riunio
ne della commissione femminile con 
Orpello. 
DIBATTITO Sei: TESSERAMENTO 

A Castellammare alia 18.30 di
battito sai tesseramento. 
TESSERA SMARRITA 

Una compagna della sezione Cen
tro ha smarrito la tessera dal PCI 
N. 434574. Se qualcuno te ritro
va può inviarla o portarla alla se
zione Cantre.di Napoli. 

busivismo ^edilizio, che nei 
due quartieri ha già pesan
temente compromesso il ter
ritorio e la possibilità di 
costruire indispensabili '. at
trezzature, e sta minacciando 
anche là zona « 167 » di Pon
ticelli. . . . : . 

Indispensabile — secondo i 
capigruppo e gli aggiunti — è 
svolgere un'azione . capillare 
in sede > locale, assieme > al
l'amministrazione che l'ha già 
iniziata in tutta la città con 
il manifesto del sindaco, per 
scoraggiare i costruttori abu
sivi, ma. soprattutto, per in
formare i cittadini sui rischi 
che si • corrono acquistando 
abitazioni in stabili privi di 
concessione edilizia. 

Esami sì# ma 

Posizioni : positive assunte da corsisti 
comunisti del Monaldi e da quelli orga
nizzati - Strane manovre intorno al Gap 

0-"'' I Ì ^ - ' ^ ' Ì <:y-:-ì : : ; ; i » < l ' s 

Il • movimento dei , parteci
panti ai corsi della Regione 
per la formazione di persona
le parasanitario. frantumato 
in vari schieramenti, sembra 
avviarsi verso un ripensa
mento •• critico ' delle posizioni 
e dei comportamenti più re
centi. Ne fanno fede due co
municati che ' ci • sono stati 
inviati, rispettivamente, dalia 
cellula dei corsisti comunisti 
del « Monaldi > e dell'assem
blea dei corsisti organizzati 
svoltasi all'ospedale Cardarel
li. Nel primo documento, do
po aver affermato che l'at
tuazione della riforma sanita
ria esige un nuovo tipo di 
prevenzione dell'evento mor
boso e quindi anche di assi
stenza e riabilitazione, si ri
chiede una seria qualificazio
ne tecnica, respingendo la u-
tilizzazione * degli allievi in 
corsia ! al posto degli infer
mieri di ruolo, si accetta la 
prospettiva dell'esame (anche 
se si sottolinea che non deve 
trattarsi di una f selezione 
improntata a criteri cliente-
lari. , si impegna la Regione 
a rendere i pubbliche le di
sponibilità •> di occupazione 
presso i vari enti ospedalieri, 

' Il ! secondo documento con
ferma che i corsisti organiz
zati vogliono (ed è giusto la 
garanzia della finalizzazione 
dei corsi, attraverso una se
ria programmazione sanitaria 
sul territorio e. intendono 
sostenere gli esami al termi
ne dei corsi, purché ci siano 
tutte le garanzie per una va
lutazione che sia obiettiva e 
non utilizzata in senso puni
tivo. •:;•-,-

Ci sembra che si stia fa
cendo . chiarezza.• A questo 
punto appare ' indispensabile 
che la Regione si muova con 
iniziative precise 

PORTO E DIMISSIONI — 
E' arduo capire che cosa sta 
avvenendo intorno al Consor
zio autonomo del Porto dopo 
le dimissioni del socialista 

Palmieri dal consiglio diretti
vo^ e del repubblicano Del 
Vecchio dall'assemblea gene
rale e dopo gli inopinati in
terventi del presidente del 
CAP. Stefano Riccio, che, in 
un primo comunicato, sem
bra sostenere che la Regione 
ha 'una politica portuale, 
mentre, in un secondo, offre 
la propria collaborazione alla 
stessa Regione per elaborare 
una politica portuale. . < ' 

! Si ha la sensazione che, 
tutto ciò che sta accadendo, 
col Porto non abbia nulla da 
spartire e che il CAP e la 
politica portuale vengano uti
lizzati per ben altri obiettivi. 

ACCESSO TV — Il presi
dente del comitato regionale 
per il servizio radiotelevisivo. 
Spagnuolo : Vigorita. ha con
vocato per mercoledì prossi
mo una prima riunione dedi
cata all'esercizio del diritto 
di accesso alle trasmissioni 
radiotelevisive. " . rr<-.*.-̂ <» 

Sono stati invitati i sindaci 
dei capoluoghi di provincia, i 
presidenti delle amministra
zioni provinciali, i rettori del
le università della Campania. 
i sovrintendenti ai musei, ai 
beni . culturali : e all'ufficio 
scolastico regionale.. i • presi
denti • delle i camere di com
mercio e degli enti provincia
li del turismo, i direttori e i 
comitati di redazione dei 
quotidiani •• e dei . periodici 
presenti nella regione. 

• COORDINAMENTO DEI 
LAVORATORI DEL MINI 
STERO DELLA DIFESA 

- I lavoratori comunisti di
pendenti dal Ministero della 
difesa hanno deciso di costi
tuire il loro coordinamento 
provinciale. -t . -•• • 

L'assemblea ha eletto come 
membri i compagni Demata, 
Matrone, Carillo, Pone, Ric
ca, Capezzuto, Adamo. Sgue-
glia, Cozzolino, Costagliola, 
Nunziata, Vidotto, Trapani. 

Per l'acqua proteste a Croce del Lagno 

Da quindici giorni senz'acqua — probabil
mente per un guasto alle condutture — un 
centinaio di abitanti del rione INA-Casa di 
Croca del Lagno, a Portici, hanno dato vita 
ieri mattina ad una vivace protesta, bloc
cando anche il traffico nella zona. I manife
stanti — tra cui numerose le donne • i bam
bini — hanno anche dato fuoco a suppellet
tili e rottami di legno per sottolineare l'in

tollerabilità della situazione In cui si sono 
venuti a trovare. La protesta è durata più 
di un'ora. Sul posto sono intervenuti anche 
i vigili del fuoco. I manifestanti hanno avuto 
assicurazioni dallo autorità che il problema 

-sarà rapidamente risolto. 

NELLA FOTO: un momento della manife
stazione di protosta. 

PICCOLA CRONACA 
IL GIORNO 

Oggi sabato 2 ottobre 1977. 
Onomastico: Donato (doma
ni Severino). 
BOLLETTINO 
DEMOGRAFICO -

Nati vivi 39. Richieste di 
pubblicazione 40. Matrimoni 
religiosi 35. Matrimoni civi
li 2. Deceduti 23. 
CONFERENZA 
DI B. FRAENKEL 
- Oggi alle ore 18 presso il 
salone dell'Ordine dei Medi, 
ci Piazza Torretta, 9 il prof. 
Boris Fraenkel dell'Univer
sità di Vincenes, terrà una 
conferenza sul tema « La tra
smissione della ideologia do
minante è l'unica funzione 
della scuola? > Insieme alla 
dottoressa Eliana Lanzotti. 
Federico Navarro, presiden
te della SJ.R.T.O, organiz

zatrice della manifestazione, 
presiederà il convegno. 

FARMACIE NOTTURNE — ~ 
Zona S. Ferdinando: Via Ro
ma 348. Montecalvario: p.zza 
Dante 71. Chiaia: Via Car
ducci 21; Riviera di Chiaia 
77; Via Mergellina 148; Mer
cato-Pendino: - p.zza Garibal
di 11. S. Lorenzo-Vicaria: 
via S. Giov. a Carbonara 83; 
Staz. Centrale Cso Lucci 5; 
Cal.ta Ponte Casanova 30. 
Stella-S.C. Arena: via Foria 
201; Via Materdei 72; Corso 
Garibaldi 218. Colli Amine! : 
Colli Amlnei 249. Vom. Ars-
nella: via M. Pisciceli! 138; 
P.zza Leonardo 28; Via L. 
Giordano 144; Via Merliani 
33; Via D. Fontana 37; Via 
Simone Martini 80. Fuorigrot
ta: P-zza Marc'Antonio Co
lonna 21. Soccavo : Via Epo-

meo 154. ' Miano-Secondiglla-
no: Corso Secondigliano 174. 
Bagnoli: Campi Flegrei. Pon
ticelli: Via Ottaviano; Pog
gioreale: Via M. Poggioreale 
157; Posillipo: Via Posillipo 
307. Pianura: Via Provinciale 
18. Chiaisno: S. Maria a Cu
bito 441. . 
NUMERI UT IL I 

Guardia medica comunale 
gratuita, notturna, festiva, 
prefestiva, telefono 315.033. . 

Ambulanza comunale gra
tuita esclusivamente per il 
trasporto di malati infettivi, 
orario 8-20, teL 441344. 

Pronto intervento sanitario 
comunale di vigilanza alimen
tare, dalle ore 4 dei mattino 
alle 20 (festivi 8-15), telefo
no 294.014/294202. 

Segnalazione di carenae 
igienico-sanitarie dalle 14^0 
alle 20 (festivi 9-12). telefo
no 314.935. 

alla DEAN CARS 
ritira la tua SIMCA oggi e . . . 

paga Tanno venturo ! ! ! 
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